



21日の天体ショー(部分日食)。ワクワクしながら観察しました。

令和2年6月26日(金) no.12 文責：上田

PTA 総会・学級懇談会 お世話になりました

6月の学校再開後、今週末で約一月となります。子どもたちは「新しい生活様式」の中で日常を取り戻しつつあります。先々週実施した「心と体の振り返りアンケート」では、新型コロナウイルス感染症に対する不安とともに、学校生活の中で友達と学習や生活をともにする喜びも記されていました。新型コロナウイルス感染症という見えない脅威とどう向き合ってきたか、子どもなりに受け止めてきたことが感じられました。

本日26日(金)は、開催が延期されてきた PTA 総会を実施しました。例年だと4月のPTA 総会で諮る事業計画・予算案の議決等が行われました。今月初旬の合同委員会で専門委員会編成ができ、今回、新たな事業計画も検討されました。

また、本日は授業参観はできませんでしたが、学級懇談会は行いました。担任からの学級経営方針等についての説明や学年 PTA 活動等の協議が行われました。職員にとっても新たな気持ちで迎える学級懇談会でした。ご参加、ありがとうございました。

学力調査 学力の実態把握

22日(月)・23日(火)、2年生以上の学年で学力調査を実施しました。年度当初の4月に実施予定でしたが、臨時休業(休校)で今月の実施となりました。国語・算数・社会・理科の4教科で、出題は前年度までの学習内容でした。結果については、夏休み明け、学校に来校いただく予定の保護者個別面談の折に資料とともに提供いたします。休校後の学びの保障を今後も継続して手立てを講じていきたいと考えています。ご家庭のご理解ご協力をお願いします。

給食に地元産トウモロコシ

24日(水)の給食にトウモロコシが出されました。1時間目には食育指導の一環として2年生が生活科でトウモロコシの皮むきを体験し、生産者である山下一義さん(鳥子)からトウモロコシについてお話もしていただきました。

とても甘くておいしいトウモロコシで、給食で子どもたちも頬張って食べていました。食を通して地域の産業についての学びの機会を設けていきたいと考えています。

